

J'ai découvert la philatélie dès mon enfance, à la suite de la transmission par mon père d'une modeste collection à mon frère. Vers l'âge de huit à dix ans, j'ai eu l'opportunité de suivre les cours juniors proposés par le Club Philatélique de Bulle, ce qui m'a permis d'acquérir des bases solides dans ce domaine.

À l'heure actuelle, mes collections couvrent des thématiques variées, même si je n'ai pas encore participé à des expositions compétitives. Je porte toutefois un intérêt particulier aux cartes postales anciennes de la Gruyère. Par ailleurs, passionné de course à pied, je réunis progressivement du matériel philatélique en lien avec cette discipline afin de constituer, à terme, une collection thématique dédiée.

Au sein de notre club, j'ai le plaisir d'assumer la fonction de vice-président ainsi que la responsabilité des circulations, que j'exerce avec un engagement constant en faveur de la promotion et du partage de notre passion commune.

